

## HAITI - WIR - HELFEN REISE 2017

Unsere Haiti-Reise 2017 ist auch unter dem Blog [www.kaleidoskop.de/blog](http://www.kaleidoskop.de/blog) zu verfolgen.

Schaut vorbei! Es lohnt sich!

---



# Haiti WIR helfen e.V.

Wir unterstützen 2 Schulprojekte in Meyer und Gerard in Haiti – mit über 1.100 Schülern. Jeder Cent kommt an. Das garantieren wir!



**Spenden Sie! Werden Sie Mitglied!  
Helfen Sie mit. Ein gutes Gefühl.**

HAITI – WIR – HELFEN PERSÖNLICH



## Ehrung für Haiti-Helferin

**Hilfe für Haiti** kommt auch vom Bietigheim-Bissingener Verein „Haiti – Wir helfen“, der vor Ort eng mit Anneliese Gutmann zusammenarbeitet (die BZ berichtete). Sie wurde nun im Bietigheimer Rathaus von der Stadt geehrt und berichtete über ihre Projekte. Mit dabei waren auch der Vereinschef Matthias Eigel und Bernd Domres, der Ehrenvorsitzende (von links).  
Foto: Martin Kalb

Matthias Eigel, Bernd Domres, Anneliese Gutmann und Ulve Sindlinger die Schulen in Meyer und Gerard.



